



月津小だよい



小松市立月津小学校

2学期が始まりました

学校に元気な子どもたちの顔、子どもたちの声が戻ってきました。久しぶりに会う友達と、夏休みの出来事を話し合ったり、遊ぶ約束をしたり、そんな時間も楽しんでいるようです。

今年の夏休みも、暑さ対策のため、8月最初の登校日はオンラインで行いました。機器を使ってのことなので、スムーズにつながらない場面もあったようですが、元気に過ごせている様子が伝わり、ほっとした時間となりました。対応いただいたご家族の皆様もご協力ありがとうございました。8月末の全校登校日は、帰宅時に天候が悪化し、校内で待機する時間を取りました。今後も、急な天候の変化や、昨年度もあったクマ対応など、児童の安全を守るための急な対応があるかもしれません。内容に応じて、テトルでの配信を行っていきますので、ご理解をお願いします。

2学期は、学年ごとの校外学習、縦割り活動、全校で取り組む運動会など、たくさんの活動を予定しています。それぞれの場面で、一人ひとりの成長が見えるよう、職員も力を合わせて取り組んでいきますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。

【学習用端末について】

2学期から、学習用端末が Chromebook に換わりました。新しい端末の操作に慣れたら、自宅への持ち帰りを始めます。これまでには、週1回の持ち帰りを基本としていましたが、今後は、持ち帰りの回数を増やしていきます。端末の活用方法や、持ち帰りについては、今後小松市からのおたよりも含めて、テトルでお知らせしていきます。

【テトルについて】

保護者の皆様のご協力で、コドモンからテトルへの移行が完了しています。お子さんの欠席や遅刻の連絡にご活用ください。
*入力は、8:10までにお願いします。

夏休みに時間かけて
がんばった工作や研究
が、図工室と家庭室に
並びました。
お時間ありましたら、
ぜひご来校ください。



夏休み作品展
9月1日（月）・2日（火）
15:00～17:00